

# Fifi, « Petit Poucet » des temps modernes

Le centre culturel Una Volta accueille aujourd'hui encore la compagnie belge « le Théâtre du Tilleul » pour une représentation pleine d'émotion et de vie



Les enfants étaient venus nombreux hier après-midi pour rencontrer Fifi au théâtre municipal.

(Photos Gérard Baldocchi)

**D**ANS le cadre du programme de théâtre Jeune Public, le centre culturel accueillait hier la compagnie Théâtre du Tilleul pour « Moi Fifi perdu dans la forêt » qui a séduit des centaines de scolaires émerveillés.

Ce spectacle joué sur la scène du théâtre municipal se présente comme un journal de bord tenu par un petit garçon de six ans et demi, Fifi et raconte son parcours; perdu dans la forêt, il va tenter de survivre pendant sept jours et sept nuits. Autour des thèmes de l'amitié, du respect des autres, de la mort, c'est un véritable apprentissage de la vie que nous font vivre les trois comédiens monteurs d'ombres et les deux musiciens.

Face aux dangers de la nature, à la férocité des animaux, Fifi va

pendant une heure se lier d'amitié avec de curieux personnages tels que Didi la souris, Emmanuel le lapin ou bien encore Thomas le renard.

Un des acteurs confie « la difficulté de mettre en symbiose les cinq personnages », mais ne cache pas l'aspect enrichissant puisqu'il traite de sujets très divers destinés à un large public.

Ce spectacle, inspirée de l'oeuvre de Grégoire Solotareff, fait appel à tous nos sens en mêlant des instruments variés (accordéon, guitare...), des jeux d'ombres et de lumière et des acteurs pleins d'énergie et de mouvement.

**Céline FORNALI.**

La troupe se produit encore aujourd'hui à 16 heures. Tarifs 60 et 80 F pour les non abonnés ; 40 et 60 F pour les abonnés.



La troupe en scène : du rire et de l'émotion pour les petits comme pour les grands tant le message est universel.